

# **EL SALVADOR - FMLN y Arena arrecian batalla para la segunda vuelta**

TeleSur

Martes 4 de febrero de 2014, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

03 de Febrero de 2014 - [TeleSur](#) - Los dos candidatos presidenciales salvadoreños que avanzaron a la segunda vuelta electoral que se realizará el próximo 9 de marzo -Salvador Sánchez Cerén (Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, FMLN) y Norman Quijano (Alianza Republicana Nacionalista, ARENA)- arrecian su campaña para captar apoyo y conquistar la primera magistratura del país.

Por un lado, Sanchez Cerén afirmó este lunes que, tras la primera vuelta de las elecciones presidenciales, en su partido están las puertas abiertas para cualquiera que comparta sus prioridades: educación, seguridad y empleo.

A través de cuenta en la red social Twitter, el candidato del FMLN, quien pasa a segunda vuelta con el 48,92 por ciento de los votos, aseguró que de resultar electo "vamos a trabajar con todos para construir una agenda de país" teniendo en cuenta la diversa en ideas de la sociedad salvadoreña.

Por su parte, Quijano de la fracción derechista destacó que "se ha librado una histórica batalla" en El Salvador y desde ya comienza "una inminente batalla de segunda vuelta".

"El 9 de marzo vamos todos a las urnas y todo el pueblo, junto a nosotros vamos a triunfar. Estoy dispuesto a debatir. La lucha la reanudamos mañana (lunes)", afirmó a través de su cuenta en Twitter.

## **Dos propuestas y un solo país**

Sánchez Cerén representa ahora para la izquierda salvadoreña, la oportunidad de seguir desarrollando un proceso de cambio iniciado en 2009 cuando Mauricio Funes fue electo presidente. Su propuesta está basada en un proyecto que ha contribuido a construir desde que fungía como ministro de Educación en el Gobierno de Funes.

"Mi gobierno va a ser un gobierno con participación de todos aquellos sectores que han decidido acompañarnos (...) Va a ser un gobierno del pueblo y para el pueblo y eso lo vamos a expresar en la conformación del Gabinete y en las políticas que vamos a poner en marcha", expresó el abanderado del FMLN, confiado en que resultaría ganador de la contienda.

Mientras que Quijano es odontólogo y actual alcalde de la capital, San Salvador. Para poder ser candidato presidencial delegó la Alcaldía capitalina en Gloria Calderón. Desde 1994 hasta 2004, ejerció como diputado de la Asamblea Legislativa de El Salvador por ARENA.

Su propuesta comprende tres temas: seguridad, empleo y economía. "El tema de seguridad es el que mas preocupa a la familia salvadoreña y haré lo que tenga que hacer para combatirlo", ha dicho Quijano.

Con respecto a la economía, dijo que ve un país que tiene un gran futuro, y donde el dinero, sí va a alcanzar. En cuanto a los empleos, dijo que su enfoque será generar el crecimiento continuo de empleo.

Los resultados preliminares difundidos por el Tribunal Supremo Electoral (TSE) indican que Sánchez Cerén obtuvo el 48,92 por ciento de los votos, mientras que Quijano lo secundo con el 38,95 por ciento de

los sufragios. El TSE ha escrutado el 99,16 por ciento de las actas.

---

<http://www.telesurtv.net/articulos/2014/02/03/sanchez-ceren-y-norman-quijano-arrecian-batalla-para-balotaje-en-el-salvador-2323.html>